
 

  

 

 

 

 

認定こども園になり、保育料の徴収が市から園になりましたが、保

護者様のご協力もあり、円滑に手続きが出来ています。今後も早め

に引き落とし金額のお手紙を出しますので、引き落としが出来ない

という事がないようにご協力お願いします。 

給食では、７７％の多くの方に評価を頂きました。食材選びでは、 

理事長・梅花保育園園長で買出しに出向き、安心・安全なものを購

入しています。味つけや量につきましては、毎日の検食、給食会議

での残食、子どもの食べ、体重確認など総合的に見ていきます。 

 

存続の希望が多くありましたので、平成３０年度は、保護者会費を

月１００円とし継続します。尚、保護者会役員さんでの役割や内容

年間での開催回数などは、４月の始業式で決定した役員さんと相談

して決めていきたいと思います。 

園外活動では、じゃがいも掘りや梅花農園での収穫、田植え・稲刈

りなど様々な体験をし、とても食育での体験ができたと思います。

子ども達が「食」に興味・関心を持ち、「食べる」ということが好

き！楽しい！となるように平成３０年度も行います。 

８９％の方におおむね満足をしているという評価を頂きました。 

園の方針から、子どもの成長を感じて頂いているからこそだと思い

ます。これからも「子どもの身体と心の成長を第一にした保育」を

大切にしていきます。 

保護者支援は、園で必ず必要です。２歳児以上のお子様をもつご家

庭に年１回ご協力をお願いします。支援内容につきましては、職員

間で検討して変更しました。尚、保護者様の意見を聞き、希望票の

様式やどの支援をして頂くかの決定等配慮をします。 


